
Protokoll der FK vom 29.06.2020 (# 903) 

 

  

Anwesende: Geowissenschaften, Mathematik, 
Informatik, SozPol, Geschichte, ELW, Biomedizin, 
Medizin, Archäologie, Philosophie, 
Kulturanthropologie, Biologie, Romanistik, 
Agrarwissenschaften, Physik/Astro, VWL, Jura 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid! 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls  

Anmerkungen zum FID 902: 

• Diverse Anmerkungen der Fachschaft Ilka (Informatik). Ein ausführliches 
Dokument wurde an uns übermittelt. 

• Anmerkung von Biomedizin: Dass die Namen anstatt der Fachschaften 
genannt werden ist teilweise schon sinnvoll, vor allem dann, wenn Leute aus 
mehreren Fachschaften anwesend sind oder Leute aus Ausschüssen 
sprechen 

• Frage von Ann-Christin, ob man die FK fürs Protokoll aufnehmen dürften. 

o Anmerkung von Christoph (Informatik): Ist eine Einwilligung von jedem 
Einzelnen notwendig. Was sehr schwierig wird, da nicht immer 
dieselben Personen an der FK teilnehmen 

o Anmerkung von Sven (Informatik): Es bräuchte eine Regelung in der 
GO 

• Christoph (Informatik): GO-Antrag auf Verschiebung der Abstimmung des FID 
902 

o Es gibt keine Gegenrede zum GO-Antrag; der Antrag ist angenommen 

 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Es gibt keine Berichte. 

 

 



 

TOP 4: Berichte aus AStA und Gremien 

TOP 4.1 Fachschaftswahlordnung 

Der Änderungsantrag zur FSWO wird vorgestellt. Der Antrag besteht aus einem 
bereits abgestimmten Teil vom Oktober, dem Antrag des Wahlprüfungsausschuss 
und dem Antrag zum Thema Briefwahl. 

Der Änderungsantrag wird mit dem FID geschickt 

Frage von Tim (Mathe): Was ist das weitere Vorgehen? 

• Heute findet die erste Lesung statt, da der Antrag im Vergleich zur letzten 
Woche stark verändert wurde. Es folgen die zweite und dritte Lesung nächste 
Woche. Anschließend wird der Antrag ans SP geschickt. 

 

Frage von Tim (Mathe): Wäre es nicht besser dies jetzt an den Geschäftsordnungs- 
und Satzungsausschuss der FK zu geben, damit er dies mit dem WPAFK zusammen 
ausarbeiten kann? Anschließend kann der Änderungsantrag dann an den Satzungs- 
und Geschäftsordnungsausschuss des SPs weitergeleitet werden. 

• Ein sehr guter Vorschlag, der so umgesetzt wird. 

 

Anmerkung von Sven (Informatik): In § 26 Absatz 6 wird durch die Formulierung nicht 
klar, dass auch Dokumente mit personenbezogenen Daten 90 Tage lang aufbewahrt 
werden müssen. 

• Die Formulierung an dieser Stelle wird geändert 

 

Der WPAFK und der GOSAFK werden sich in Verbindung setzen und weiter an dem 
Antrag arbeiten. 

 

TOP 4.2 Haushaltsausschuss der FK 

Benjamin (Mathe) war bis jetzt nur Beisitzer im HauF, allerdings könnte er jetzt 
gewählt werden, falls noch Interesse besteht. 

• Benjamin (Mathe) hat im Moment kein Interesse, aber in circa 1 bis 2 
Monaten. 

 

Pit Feiereisen (Geschichte) würde gerne in den HauF 

 

TOP 4.3 ITAFK 



Wie läuft es momentan mit der Umstellung auf das Ticketsystem? 

• Christoph (Informatik): Der Ausschuss trifft sich am Freitag mit einem Vertreter 
des HRZs und wird dann informiert. Nächste Woche kann genauer berichtet 
werden. 

 

TOP 4.4 GAS 

Aus einem Treffen mit dem Rektorat geht hervor, dass das nächste Semester als 
Hybrid-Semester geplant ist. Veranstaltungen mit unter 100 Teilnehmern sollen 
wieder in Präsenz möglich sein. Alle Veranstaltungen mit mehr als 100 Teilnehmern 
nur digital. Es soll weiterhin die Möglichkeit bestehen an allen Veranstaltungen auch 
digital teilzunehmen. Der Semesterbeginn ist fakultätsabhängig, um den 26.10. 
herum. Der Beginn für Erstis ist der 02.11. 

 

In Bezug auf die Verhandlungen zwischen VRS und SP zum Semesterticket besteht 
die Möglichkeit einen Antrag zu formulieren, in dem das Vorgehen des SPs bestärkt 
wird. Die Überweisungen an die VRS werden verzögert. 

Philipp (FSK) berichtet, dass in den Wahlbekanntmachungen der Fachschaften 
explizit auf Briefwahlanträge hingewiesen werden soll. Tim (Mathe) und Sven 
(Informatik) stellen richtig, dass man für die Fachschaftswahlen nicht die 
Wahlausschreibungen des SPs als Vorlage verwenden sollte, da dies 
unterschiedliche Wahlen mit unterschiedlichen Regelungen in ihren Wahlordnungen 
sind. Es sollte Vorlagen auf der Webseite des Referats geben. 

Vorlagen für Briefwahlanträge und Wahlausschreibungen sollten auf der Webseite 
des Referats zur Verfügung stehen. Auf der Webseite ist ein Online-Tool für Wahlen 
verlinkt. Dieses gibt einem einen korrekten Zeitstrahl, Wahlbekanntmachung und 
Stimmzettel aus. Die „Musterdokumente“ die im Moment noch auf der Webseite sind, 
sollte man ignorieren da diese veraltet sind. Diese werden schnellstmöglich gelöscht 
oder ersetzt und eine Vorlage für Briefwahlanträge erstellt.“ 

 

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Es gibt keine Berichte. 

 

 

TOP 6: Finanzen 

Es gibt nichts zu berichten. 

 

 



 

 

Top 7: Sonstiges 

Sean (Physik/Astro) 

Es sollte sich stets an die GO gehalten werden. Es sollte nicht willkürlich entschieden 
werden. Wenn von einer 2. Lesung die Rede ist, dann sollten auch 2 Lesungen 
stattfinden. 

 

Tim (Mathe) 

Es wäre schön, wenn eine Liste mit den Mitgliedern der jeweiligen Ausschüsse auf 
der Webseite des Referats zur Verfügung steht.  

• Die Liste kommt innerhalb der Woche 

 

Anmerkungen zu den FIDs können gerne per Mail an uns geschickt werden. 

 

Ende der FK um 19:54 Uhr 

 

 

 

Die nächste FK findet am 06.07.2020 um 19:07 Uhr 

auf DISCORD statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 

8. Sonstiges 

Christoph, Nele, Gregor, Ann-Christin, Fiona, Kristin, Philipp 


